

Berlin, 1968

## Grenzmauer und Sektorenschild an der Enklave Klein-Glienicke



Bereits seit 1952 ist die etwa 112 Kilometer lange Grenze zwischen West-Berlin und dem Umland gesperrt. Auch an diesem Außenring wird ab 1961 die Berliner Mauer kontinuierlich auf- und ausgebaut. Eine Besonderheit sind Enklaven, die komplett eingeschlossen im anderen Staatsgebiet liegen. Klein-Glienicke ist ausschließlich für die dort lebenden DDR-Bewohner zugänglich, Besuch ist dort nicht erlaubt.

*Fotograf: Wolfgang Schubert*

*Ortsangabe: Klein Glienicke | Bezirk(e): Zehlendorf (West-Berlin)*

*Schlagworte: Exklave Klein Glienicke; Grenzhaus; Grenzmauer; Sektorenschild; Winter*

*Inventarnummer: F-020579 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-020579/>*

*Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Wolfgang Schubert, Schenkung von Brigitte Schubert*